



Circulan nuevamente los trenes de pasajeros entre Rusia y China

Description

Los trenes de pasajeros comenzaron hoy nuevamente a circular entre Rusia y China, después de cuatro años de interrupción debido a la pandemia de la Covid-19, comunicó la compañía rusa de ferrocarriles.

Este domingo se reanudó la ruta internacional entre la localidad china de Suifenhe y la rusa Grodekovo, indicó la empresa transportistas en un comunicado entregado a la prensa.

Con una salida diaria, el tren partirá de la ciudad china de Suifenhe a las 10:00, (hora de Beijing), y llegará a su destino a las 13:30, (hora de Moscú).

El expreso de vuelta saldrá de la ciudad rusa de Grodekovo, cuatro horas después de su arribo y llegará a la localidad china a las 17:14, (hora local). El trayecto durará una hora y media.

Desde abril de 2023, los trenes de pasajeros desde Rusia llegaban solo hasta la frontera.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024